7月15日(金)

*『授業風景20』



昨日、生活科で育てた野菜を収穫して2年生が野菜ピザを作りました。ぎょうざの皮に野菜やチーズをのせて焼きました。自分たちで育てた野菜だけに、おいしさも特別でしょう。感染対策もしっかりして、自分の作ったピザをおいしくいただきました。





こちらも同じく、昨日の 5 年生の家庭科の様子です。動画を見ながら、なみ縫いの仕方を勉強していました。針に糸を通し、玉結びをつくるところが第一関門です。





3校時には、4~6年生が情報モラルについて学びました。すっかり子供たちの身近なものになってしまったスマートフォンやパソコンは、便利ですが使い方を誤ると大変なことになります。子供の頃から、使い方のルールやマナーをしっかりと身に付けておくことが大切です。夏休み中は使用する機会が増えるのではないかと思いますが、ご家庭でのルールづくりをぜひよろしくお願いいたします。

夏休みを前に、1年生は見守り隊の方に交通ルールについて教えていただきました。聞くところによると、例年は仮入学で行っていた交通教室が昨年度はできなかったということで、きちんとルールを教えていただくチャンスがなかったとのことでした。日頃は、集団登下校で迷うことも少ないと思いますが、夏休みは行動範囲も広がることが予想されます。しっかりと交通ルールを守って安全に夏休みを過ごしてくださいね。





